

Cuba y Venezuela por fortalecer la Educación Superior



Oblitas y Baluja rubricaron el documento. Foto: Omara García Mederos

La Habana, 8 feb (RHC) Representantes de Cuba y Venezuela firmaron este jueves un Memorando de Entendimiento para la Colaboración Educativa y Científica, lo cual evidencia el fortalecimiento de los lazos en materia de intercambio académico entre ambos pueblos.

Por la parte cubana participó el titular del Ministerio de Educación Superior, Walter Baluja García, y por la venezolana, Sandra Oblitas Ruzza, ministra del Poder Popular para la Educación Universitaria en ese hermano país.

La visitante dijo a la prensa que el acuerdo, rubricado en el contexto del XIV Congreso Internacional de Educación Superior 'Universidad 2024', tiene la intención de revitalizar las relaciones entre los dos Estados en el área de la educación, la ciencia y la investigación.

Destacó que el Memorando permitirá un enlace con distintas instituciones académicas para fomentar el desarrollo en ambas naciones.

“El convenio se dirige a facilitar el reconocimiento mutuo de titulaciones en la esfera de la educación universitaria y a impulsar la formación de docentes a través de la ciencia, la innovación y el posgrado, en correspondencia con los intereses y beneficios de las dos partes”, añadió Oblitas Ruzza.

Sobre la participación de Venezuela en la Reunión de ministros y autoridades de la Educación Superior, la víspera, resaltó la celebración de los 25 años de la Revolución Bolivariana, en la que la educación ha desempeñado un papel protagónico en la transformación de la realidad de ese país latinoamericano.

Consideró que ‘Universidad 2024’ es una plataforma de encuentro entre las instituciones de la Educación Superior para realizar un balance de los desafíos que ese nivel de enseñanza tiene en el contexto mundial actual.

La cita, que reúne a unos dos mil 100 participantes, finalizará mañana día 9 en el Palacio de Convenciones de La Habana. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346653-cuba-y-venezuela-por-fortalecer-la-educacion-superior>



Radio Habana Cuba